



# あひるぐみだより



6月

2024年6月3日 尚徳福祉会保土ヶ谷保育園  
あひる組担任

## 最近の子どもたちの様子

入園・進級して2か月が経ちました。園生活にも慣れたようで、朝から笑顔が見られます♪また、お友だちが登園すると「おいで～」と手招きしたり、嬉しそうに駆けよったりしながらお出迎えをしている姿も！微笑ましいですね。

まだまだ、一人遊びをじっくり楽しんでいる子どもたちですが、子どもたち同士でやり取りをする姿も見られます。「〇〇ちゃんどうぞ♪」「かして」など、ご馳走をつくってお友だちや保育者に「はいっ！」と持ってきて一緒に食べる真似っこ遊びをして楽しんでいます！また、車を走らせたり、積み木を高く積み上げて最後に崩して「わぁ～」と盛り上がりたり、室内での遊びも楽しんでいます♪そして大好きなお外遊び！興味・関心の広がりによって行動範囲も広がり、花や木の実、虫を見つけて「アリいた！」「おおきい！」「ちいさいね」などと、言葉のやり取りも増えとても嬉しそうな笑顔を見せてくれます。

6月は雨の多い時期になりますが、室内でも製作活動（絵の具や感触遊び）や体を使った遊びを楽しんでいこうと思います。

## 今月の活動

- ・梅雨入りしたら室内遊びが増えてくると予想されますので、ホールでは、コンビカーやマット遊び、部屋では絵の具遊びをしたいと思います。
- ・天気の良い日には、バギーに乗ってお散歩したり、公園で思い切り体を動かして遊んだりしたいと思います。



## ☆じぶんで☆

少しずつ自我が芽生え、何でも「自分でやりたい！」という気持ちが強くなっています。スプーンを「自分で持ちたい！」「自分で靴下を履きたい！」など主張することはありませんか？また、自分の思い通りにいかないと癇癪を起こすことも…

日々の中では忙しく、つい大人がやりがちですが、この時期の子どもの吸収力には保育者も驚かせるほどです！できなくて涙が出るかもしれませんが、時間がある時は見守り、出来た時はたくさん褒めてあげてくださいね。かわいい笑顔を見せてくれるはずですよ♪

## お願いとお知らせ



- ・暑い日には、水遊びや泥遊びをしたいと思います。

ビニール袋に記名して頂き、中には⇒おむつ・洋服セット・シャワータオル（フェイスタオルの大ききさ程度）→名前マークの洗濯バサミに挟む→水遊び用のカゴへ。使用した翌日には、同様に補充をお願いします。

※毎日、汚れてもよい服で登園をお願いします。ご協力よろしくをお願いします！